

# ...Y critican Programa ihasta al ritmo de rap!

REFORMA / STAFF

Junto con la comunidad del freestyle y el hip hop, colectivos y organizaciones de pueblos originarios de la Ciudad de México alistan una serie de batallas de rap para protestar contra el proyecto de Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

El Festival Debatl será la sede para el primer torneo de freestyle con la temática de denunciar el documento actual ante su ambigüedad jurídica.

Dicho encuentro se llevará a cabo el 11 de diciembre, a partir de las 12 horas, afuera de las instalaciones de la Embajada de Estados Unidos en México, donde antes protestarán también contra la gentrificación en el Centro Histórico.

Natalia Lara, activista y organizadora del evento, aseguró que la manifestación pretende accionar el rechazo a la planeación de territorios desde la visión del mercado, a través de la música e intervenciones gráficas.

Lara agregó que la jornada de consulta ciudadana del PGOT del 3 de diciembre de 2022 fue un motivo más que aumentó el rechazo sobre los instrumentos de planeación que propone la CDMX y una forma de avivar la participación ciudadana.

“Diversas organizaciones y colectivos documentaron severas irregularidades que no se pueden repetir. Desde faltas al marco normativo, hasta omisiones en las asistencias de funcionarios”, afirmó.

Además, el colectivo señaló que buscan la destitución del encargado de la Oficina Especializada para la

Consulta Pública y la Participación Social, Oscar Moreno Corzo, por haber ignorado las peticiones ciudadanas sobre la consulta y de haber catalogado las manifestaciones vecinales como “un intento de sabotaje”.

